



Director(a) de Conexión Cuáquera

El Comité Mundial de Consulta de los Amigos, Sección de las Américas, busca un Director de Programa experimentado y apasionado para unirse a nuestro pequeño, amigable, bilingüe y exitoso equipo que fomenta la fe, la esperanza y la resiliencia.

Conexión Cuáquera es un nuevo e interesante programa de la Sección de las Américas dedicado a la renovación y el florecimiento del movimiento cuáquero, con más de cinco años de financiamiento ya asegurado del Lilly Endowment, Shoemaker Fund y el CMCA. *Conexión Cuáquera* está diseñado para ayudar a las iglesias de los Amigos a probar nuevos experimentos y aprender unos de otros cómo conectar las profundidades de nuestra tradición cuáquera y la amplitud de nuestra comunidad cuáquera con la realidad viva de nuestro contexto local bajo la guía del Espíritu Santo.

Como director(a) fundador del programa, tendrá una oportunidad única de influir en el diseño y el impacto del programa. Dirigirá todos los aspectos de la implementación del programa, con el apoyo de un excelente equipo de personal, consultores y profesionales para gestionar las finanzas, el diseño, la logística y la evaluación. Podrá desarrollar y entregar contenido nuevo a Amigos que también sienten pasión por la renovación congregacional cuáquera. Podrá viajar a iglesias de los Amigos en toda las Américas para involucrar a nuevos solicitantes y apoyar a los participantes actuales del programa.

Requisitos para candidatos

- Experiencia en gestión de programas, experiencia en enseñanza (facilitación de grupos y oratoria), habilidades tecnológicas.
- Amor por las comunidades cuáqueras. Capacidad para construir relaciones de apoyo en una variedad de contextos culturales.
- Elegible para trabajar en los Estados Unidos, dispuesto a viajar por todo el continente americano y flexible para trabajar por las noches y los fines de semana, adaptándose a los horarios de los voluntarios.

Preferimos candidatos que demuestran lo siguiente:

Fluido en inglés y español.

Experiencia en evaluación, marketing, elaboración de presupuestos o recaudación de fondos.

Habilidades en diseño gráfico o redacción.

Conocimiento de la andragogía y el desarrollo espiritual.

Amplio conocimiento de la teología y estructura cuáquera.

Licenciatura en campo relacionado

Vacunación contra el covid

Proximidad a las oficinas del CMCA en Filadelfia, PA o Portland, OR

Compensación y beneficios

Rango de salario inicial: \$60,000-\$70,000 en EEUU. Tiempo completo, 35 horas/semana, exento de pago de horas extras, tiempo para viajes significativo. Beneficios generosos incluso cuatro semanas de vacaciones más licencia por enfermedad pagada. Seguro médico, dental y de la vista, cuenta de ahorros para la salud financiada. Seguro de vida e invalidez. Contribución del empleador al plan de jubilación 403b.

Cómo postularse: Enviar currículum vitae o CV y carta de presentación en inglés explicando el interés en el puesto a jobs@fwccamericas.org. La revisión de las solicitudes comenzará el 1 de marzo de 2024. Si es seleccionado, los próximos pasos incluirán evaluación de habilidades en línea, entrevistas telefónicas y/o en video, referencias y verificación de antecedentes. Fecha de inicio preferida: 25 de marzo de 2024

Organización

El Comité Mundial de Amigos es una organización cuáquera dinámica donde usted puede generar un impacto real en el avance de nuestra misión de comprensión y conexión entre los Amigos de diversos orígenes. El CMCA es la asociación de iglesias cuáqueras más grande de las Américas, en todas las ramas de los Amigos, desde el Ártico hasta los Andes. Para obtener más información, visite www.fwccamericas.org.

Organizamos oportunidades presenciales y virtuales para que los cuáqueros aprendan nuevas habilidades, profundicen su fe y conozcan nuevos Amigos. En nuestra administración aspiramos a ser justa, generosa, sostenible y transparente. Nuestra mesa directiva y todos nuestros comités de voluntarios trabajan de forma bilingües en inglés y español, y son diversos desde el punto de vista teológico, cultural y geográfico.